

PRIMERA**Suman 8 días de tiroteos en Sinaloa**

Al menos 27 enfrentamientos se registraron en la entidad en los últimos días; 13 fueron agresiones contra las Fuerzas Armadas. / 18

OCTAVO DÍA DE TIROTEOS

Van 38 muertos por violencia en Culiacán

LA SEDENA DESTACA que hasta el momento suman 40 desaparecidos; también se han registrado cerca de 27 eventos de violencia, con 2 soldados caídos y 9 heridos

POR JESÚS BUSTAMANTE
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

CULIACÁN.— La violencia continuó ayer con un ataque a las Fuerzas Armadas y enfrentamientos entre grupos antagónicos, en el octavo día consecutivo de violencia generada por la ruptura del Cártel de Sinaloa.

Un militar falleció durante un enfrentamiento en la colonia La Campiña.

Dicho elemento quedó sobre el pavimento, junto a una unidad de la Sedena, pero las autoridades lograron detener a tres de sus atacantes y les aseguraron una camioneta.

La Sedena dio un informe de los hechos registrados en los últimos días en Sinaloa, revelando haber participado en al menos 27 eventos, de los cuales 13 han sido agresiones en contra de ellos.

En esta jornada de violencia dos elementos fallecieron y al menos nueve han resultado heridos. Hay un saldo preliminar de 38 personas muertas y alrededor de 40 desaparecidos.

A su vez, el comandante de la 9 Zona Militar, Porfirio Fuentes Vélez, dijo que también han logrado buenos resultados, destacando la detención de varias personas del 9 al 16 de septiembre.

Además, han logrado liberar a cuatro plagiados que criminales llevaban en sus vehículos al momento de ser detenidos.

Ayer, un hombre fue localizado sin vida por el Libramiento Estatal Benito Juárez. Mientras que en el poblado El Carrizalejo, un grupo armado realizó detonaciones e incendió tres cabañas.

Al sur del estado, en la comunidad de Alta Rosa, perteneciente al municipio de Elota, otro grupo armado provocó el incendio de tres viviendas, y en el poblado El Palmito, municipio de Concordia, se reportó un enfrentamiento entre grupos antagónicos. También han habido ataques y bloqueos en la ciudad y tramos carreteros, especialmente en centro y sur de la entidad.

Autoridades piden clases presenciales, pero las escuelas se resisten. La Secretaría de Educación Pública y Cultura emitió un comunicado llamando a clases presenciales a partir de hoy, luego de haberse suspendido una semana, indicando que esta medida aplica para toda la entidad.

Por otra parte, el comandante de la 3 Región Militar, Francisco Jesús Leana Ojeda, afirmó que la violencia se detendrá hasta que los grupos delincuenciales que se están enfrentando dejen de hacerlo.

Esto lo dijo en una conferencia de prensa en Culiacán, al concluir el Desfile Militar del 16 de septiembre, en compañía de otras autoridades castrenses y del gobernador Rubén Rocha Moya.

“Depende de ellos, que son los que se enfrentan, y están cobrando vidas, nosotros no, al contrario, estamos evitando que haya confrontaciones”, señaló.

Confirmó que la violencia se debe a un conflicto entre dos células criminales del Cártel de Sinaloa, refiriéndose a los hijos de Joaquín El Chapo Guzmán e Ismael El Mayo Zambada, el cual inició el pasado lunes 9 de septiembre.





Foto: Especial

Hasta el momento han sido liberados cuatro personas que se encontraban privadas de la libertad.

